

Protokoll

1. Fachschaftsratssitzung im Wintersemester 2024/25 am Dienstag, den 15.10.2024, 18 Uhr s.t. in Raum 4.103

Anwesend * gewähltes Mitglied	Melissa Stötzer* (online), Lars Malzkorn* (ab 19:05Uhr), Heiner Herrmann*, Laurin Henschel*, Pia Hermann*, Wolf Gollhardt*
Entschuldigt	Anton Gries*
Gäste	Erik, Jack, Lara, Sophie und Lucy

Protokoll	Laurin Henschel
Abstimmung	Zustimmung/Ablehnung/Enthaltung
Vorläufige TO	<ol style="list-style-type: none"> 1. Begrüßung / Check-In 2. Feststellung der Beschlussfähigkeit und Tagesordnung 3. Bestätigung des Protokolls vom 01.10.2024 4. Wahl Ansprechperson Anti-Diskriminierung 5. Aktualisierung AK-Orga-Struktur 6. Berichte (AK-Hüte, Gremiensitzungen, Veranstaltungen, etc.) 7. Finanzbeschluss 8. Suche FSR-Sitzungstermin WS 24/25 9. Party WS 23/24 10. Weihnachtslesung 11. Exkursion Buchenwald 12. Podiumsdiskussion „Direkte Demokratie“ 13. Ehrenamtsempfang 14. Termine und kommende Fristen 15. Diverse E-Mails 16. AK-Phase 17. Sonstiges (u.a. Stammtisch, private Ausgaben STET)

Sitzungsbeginn: 18:06 Uhr.

TOP 1 Begrüßung	Pia begrüßt alle Anwesenden.
TOP 2 Beschlussfähigkeit Tagesordnung	<p>Der FSR ist mit 5 Gewählten beschlussfähig. Insgesamt sind 10 Personen anwesend.</p> <p>Änderung der Tagesordnung: TOP 7 wird am Ende behandelt als TOP 15. Neue TO ist angenommen (5/0/0).</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Begrüßung / Check-In 2. Feststellung der Beschlussfähigkeit und Tagesordnung 3. Bestätigung des Protokolls vom 01.10.2024 4. Wahl Ansprechperson Anti-Diskriminierung 5. Aktualisierung AK-Orga-Struktur 6. Berichte (AK-Hüte, Gremiensitzungen, Veranstaltungen, etc.) 7. Suche FSR-Sitzungstermin WS 24/25 8. Party WS 23/24 9. Weihnachtslesung

	<p>10. Exkursion Buchenwald 11. Podiumsdiskussion „Direkte Demokratie“ 12. Ehrenamtsempfang 13. Termine und kommende Fristen 14. Diverse E-Mails 15. Finanzbeschluss 16. AK-Phase 17. Sonstiges (u.a. Stammtisch, private Ausgaben STET)</p>
<p>TOP 3 Bestätigung des letzten Protokolls</p>	<p>Das Protokoll vom 01.10.2024 wird mit 5/0/0 angenommen.</p>
<p>TOP 4 Wahl Anti-Diskriminierung</p>	<p>Anton hat Rücktritt mündlich angekündigt. Schriftlich erfolgt in der nächsten Woche.</p> <p>Melissa steht zur Wahl.</p> <p>Melissa wird mit 5/0/0 gewählt.</p>
<p>TOP 5 AK-Orga</p>	<p>Laurin und Heiner helfen im AKI mit. Melissa übernimmt Hut in AKs Lehramt und Awareness. Wolf übernimmt den Hut im AK P/P. AK KoCo wird abgeschafft (einstimmig).</p>
<p>TOP 6 Berichte</p>	<p>AK-Berichte: AK Ö: Merch-Werbung läuft, Stand der Bestellungen wird in der kommenden Woche geklärt AK I: Einkäufe müssen gemacht werden AK A/AD: - AK P/P: siehe TOP Party AK LA: - AK F: Gesamtabrechnungen sind erledigt und beim Stura eingereicht, Warten auf Rückmeldung, ZAs sind eingereicht, Wolfs Übergabeprotokoll wurde eingereicht.</p> <p>Weitere Berichte: -Erik war beim Treffen zur Rahmenprüfungsordnung: <ul style="list-style-type: none"> • Keine Änderung vor dem nächsten Sommersemester zu erwarten • Ziel der PO ist es PO für Studis besser zu machen -STET liefen insgesamt positiv, Stadtrallyekonzept sehr gut <ul style="list-style-type: none"> • Feedback der Gäste zu den STET: Super! Programm vielleicht bisschen wenig, wenn man neu nach Jena zieht; Stadtralley war gut; Zum Sommersemester gab es leider kein Treffen vom FSR mit neuen Master-Studis • Programm sehr spät (Abends und später Nachmittag); Programmpunkte vielleicht früher machen • WhatsApp lief gut, nicht als Spam empfunden -Mit Google-Tool (Feedback-)Umfrage zu STET machen?</p>
<p>TOP 7 Neuer Sitzungstermin</p>	<p>Dienstag passt vielen Anwesenden nicht so gut. Neuer Termin: Dienstags 18 Uhr (5/0/0)</p>
<p>TOP 8 Party WS 24/25</p>	<p>Wolf hat Entwurf für eine Email erstellt. Wieder mit BB kooperieren?</p>

	<p>Termin der nächsten Spowi-Party: 28.11. Also suchen wir uns einen anderen Termin.</p> <p>Im Laufe der nächsten Woche bei BB anfragen ob weitere Kooperation möglich und wie wir uns vielleicht finanziell beteiligen. Alternativ im nächsten Semester einen Termin ins Auge fassen und abklären.</p>
<p>TOP 9 Weihnachtslesung</p>	<p>Mit dem Institut Termin abklären.</p> <p>Pia schreibt Mail ans Institut mit unseren Terminvorschlägen. Mögliche Termine: 05.12., 11.12. und 12.12.</p> <p>Vielleicht Party im Anschluss an Weihnachtslesung?</p>
<p>TOP 10 Buchenwald</p>	<p>Mail an Buchenwald.</p> <p>Auf jeden Fall eine Führung auf Englisch anbieten.</p> <p>Welche Gruppengröße?</p> <p>Eventuell eine Umfrage, wer Lust hat.</p> <p>Weiterhin ist eine Kooperation mit ReWi möglich.</p> <p>Wenn ReWi an einer Kooperation interessiert ist, dann fragt Pia für zwei Führungen an (Deutsch/ Englisch) wenn ReWi kein Interesse hat, dann nur eine Führung (Englisch)</p>
<p>TOP 11 Podiumsdiskussion Direkte Demokratie</p>	<p>Anton schreibt den Verantwortlichen, wegen Terminen. Wir brauchen Rückmeldung vom Kontakt.</p>
<p>TOP 12 Ehrenamtsempfang</p>	<p>StuRa möchte Party für Ehrenamtliche an der Uni veranstalten.</p> <p>Pia gibt StuRa Rückmeldung wer von uns mitkommt.</p> <p>Samstag 26.10. 19:45Uhr</p>
<p>TOP 13 Termine</p>	<p>16.10. Fakultätsrat</p> <p>23.10. FSR-Kom</p>
<p>TOP 14 E-Mails</p>	<p>Anfrage von FSR Bioinformatik wegen uniweitem „Mampf:athlon“ (Running Dinner) am 21.11. (wir beteiligen uns nicht, u.a. da es zu kurzfristig ist und wir keine Kapazitäten haben)</p>
<p>TOP 15 Finanzbeschluss</p>	<p>Wir favorisieren Drucker 2, aber kann er Farbe?</p> <p>Der FSR Politikwissenschaft und Soziakunde beschließt den Finanzplan M-[POWI]-004-2024_25 für Allgemeine Anschaffungen für den FSR in Höhe von 198,96 Euro.</p> <p>Abstimmungsergebnis (6/0/0) - angenommen</p>
<p>TOP 16 AK-Phase</p>	<p>Der AK Lehramt und AK Finanzen setzen sich zusammen.</p> <p>AK Lehramt: Es muss mit dem Institut geklärt werden, was die Alternative im Lehramt-Musterstudienplan für die Vertiefung bei Oppeland und Dreyer ist, sobald beide weg sind.</p> <p>AK Finanzen: Lars führt eine Minifinanzschulung für Wolf und Heiner durch</p>
<p>TOP 17 Sonstiges</p>	<p>Stammtisch: Termin nicht nach der Sitzung, da Sitzung länger gehen kann. Daher alle zwei Wochen am Donnerstag.</p> <p>Der nächste Stammtisch findet am 24.10. Um 20Uhr statt. Lars reserviert für 10 Personen in der Quergasse.</p>

	Einführung einer FSR-internen Pfandkasse, damit niemand auf dem Pfand sitzen bleibt, wenn Getränke für eine FSR-Veranstaltung besorgt werden, aber Pfand am Ende möglicherweise nicht zusammen kommt.
--	---

Sitzungsende: 20:34 Uhr.

Pia Hermann

Laurin Henschel

Vorsitzende FSR Powi/Soku

Protokollant*in

Sitzungsleitung

	Anlagenverzeichnis
	1. Finanzplan
Protokollant*in	Fassung vom 15.10.2024

